

NOTA INFORMATIVA PARA EQUIPOS

Desde la organización de la Cronometrada de La Rábida, queremos hacer referencia a unos puntos importantes que debemos tener en cuenta para una perfecta coordinación y que se pueda desarrollar el inicio de la prueba con total fluidez. Como sabéis, desde que llegamos a la zona del Paseo Marítimo de La Rábida, nos encontramos con la Oficina de Carrera, Parque Cerrado, Zona de Verificaciones Técnicas y Zona de Asistencias, sumado a los sitio acotados para los establecimientos locales, por ello, es necesario que todos seamos conscientes del número de inscritos, las zonas de ubicaciones de carrera y solo así, poder desarrollarse todo de forma correcta.



Como podemos ver en el mapa, al entrar a La Rábida, está el Parque de Remolques, es decir, lo primero que haremos al llegar será descargar nuestro vehículo de carreras, dejar el remolque en dicha explanada y ya nos dirigimos hacia la Zona de Asistencia, que es seguir la calle hacia delante como así veremos en las indicaciones. Esto es muy importante ya que, si en la Zona de Asistencia queremos meter el remolque, coche de carreras, coche/furgón de asistencia, coches de acompañantes, carpa para comer, carpa para coche carreras y demás, **NO VAMOS A CABER TODOS**.

Es más, no por llegar el Viernes o el Sábado, tenemos preferencia sobre los que llegan el Domingo, es decir, todos tenemos derecho a tener nuestro coche de asistencia y de carreras en la Zona de Asistencia y así será, siempre que todos seamos responsables y colaboremos, por favor. Hemos tenido inscripción en esta prueba de 55 o hasta 64 equipos y hemos entrado perfectamente.

Una vez que estamos en la Zona de Asistencia, nos colocaremos en el lugar que veamos oportuno, teniendo en cuenta las ubicaciones específicas de la carrera, como son:



La Zona de Asistencia comienza a partir del paso de peatones que hay justo al pasar el Hotel Las Conchas. Para los que lleguen el domingo, la Entrada a la Zona de Asistencia será por detrás, es decir, por el callejón, ya que no podrán acceder por el Parque Cerrado al estar las Verificaciones realizándose. Una vez ubicados en la Zona de Asistencia, iremos a la Oficina para recoger la documentación, poner las pegatinas al vehículo y pasar Verificaciones a la hora que nos corresponda.

Donde está el paso de peatones será donde se montarán las carpas de verificaciones y, a partir de ahí, el Parque Cerrado. Para que nos hagamos una mejor idea, el Parque Cerrado comenzará justo en los aparcamientos frente al hotel hasta la calle que sale hacia la Salida de la prueba.

La Oficina de Carrera, que está donde el mismo Parque Cerrado, estará abierta el Domingo a partir de las 07:45h de la mañana. Está publicado el Complemento con el Horario de Verificaciones de cada participante, por lo que rogamos que sean puntuales.

Sin más que añadir, solo nos queda agradecer a cada uno de los equipos vuestra asistencia a la prueba, que esperamos que sea del disfrute y agrado de todos y que deseamos que todos podamos estar en la Entrega de Trofeos.

Muchas gracias.